

Neue Zufahrts-Idee: Bahnanschluss

Erste Ergebnisse aus den Gesprächen mit den Bürgern hätten laut Sachsenmilch neue Planungen bewirkt.

So will das Unternehmen das Heizkraftwerk über einen Gleisanschluss beliefert lassen. Das habe eine Voruntersuchung ergeben.

Die neue Gleis-Trasse wäre rund 1300 Meter lang und würde an die Bahnstrecke Arnsdorf-Pulsnitz angebunden. Nach den Untersuchungen würde sie weit überwiegend über Gelände des Freistaates führen. Aus Sicht des Vorkommens von Schutzgebieten, Biotopen und Arten sind an dieser Stelle keine besonderen Schwierigkeiten ersichtlich.



Grafik: PR, Quelle:
googlemaps

